

127	Niehaus, Mathilde	<b>Originalarbeiten</b> Leitlinien für beschäftigungspolitische Maßnahmen in Europa und Nationale Aktionspläne: Chancen für Menschen mit Behinderungen?	<b>Originals</b> Guidelines for European Employment Policies and National Action Plans: Opportunities for People with Disabilities
134	Knab, Barbara	Effektivität und Anwendbarkeit neuropsychologischer Rehabilitationsverfahren	Effectiveness and Usefulness of Neuropsychological Rehabilitation Approaches
156	Schönle, Christoph	Die orthopädisch-traumatologische Rehabilitation – ein überflüssiges Relikt?	Orthopaedic Traumatologic Rehabilitation – A Superfluous Relic?
168		<b>Aus der DVfR</b> Stellungnahme zu den Eckpunkten zum SGB IX vom 28. 10. 1999 unter Berücksichtigung des Rohentwurfs 2 eines SGB IX vom 27. 1. 2000	<b>From the DVfR</b> Commentary on the Oct. 10, 1999 Benchmark Statement Concerning Book 9 of the Social Code in Light on the Jan. 27, 2000, Preliminary Draft 2" of a Book 9
171	Schmollinger, Martin, Hennig Kirsten	<b>Bericht</b> Bericht über die jährliche Mitgliederversammlung (General Assembly) von REHABILITATION INTERNATIONAL (RI) vom 8.–10. September 1999 in London	<b>Report</b> Report of the Rehabilitation International (RI) Annual General Assembly, September 8 – 10, 1999 in London
175	Kaiser, Harald, Manuela Kersting, Hans-Martin Schian	<b>Hinweise auf Bewertungsinstrumente zur Qualitätssicherung in der Rehabilitation – Blatt 19</b> Der Stellenwert des Arbeitssimulationsgerätes ERGOS als Bestandteil der leistungsdiagnostischen Begutachtung	<b>Hints on Assessment Instruments for Quality Assurance in Rehabilitation – No. 19</b> The Value of the ERGOS Work Simulator as an Element of Capacity Diagnostic Judgement
185		<b>Mitteilungen</b>	<b>Notes &amp; News</b>
188		<b>Veranstaltungskalender</b>	<b>Calendar of Events</b>
133, 188		<b>Buchbesprechungen</b>	<b>Book Reviews</b>